

Lundi 4 novembre 2013
Communiqué de presse

Juliette Méadel, secrétaire nationale à l'Industrie

Un an après le lancement du Pacte national pour la croissance, le gouvernement poursuit ses actions en présentant un plan dédié à une « nouvelle donne pour l'innovation »

Le Parti socialiste se félicite de la présentation aujourd'hui par le Premier ministre à Saint Etienne du plan « nouvelle donne pour l'innovation », politique transversale et complémentaire avec les autres politiques économiques engagées jusqu'à présent.

C'est un travail de fond en faveur de la compétitivité des entreprises, de l'entrepreneuriat et de l'emploi qui a été initié depuis un an et dont le plan une « nouvelle donne pour l'innovation » poursuit la dynamique. En plaçant au centre de ses préoccupations, le gouvernement fait de l'innovation une priorité pour la réussite économique et le rayonnement international de la France.

Ce plan s'articule autour des quatre grands axes du développement de la culture de l'innovation dans toute la société, du soutien aux écosystèmes innovants, de la stimulation des échanges entre les acteurs publics et privés de l'innovation et de la révision des modes d'action de la puissance publique.

Sa mise en œuvre sera assurée par un fond souverain de valorisation de la propriété intellectuelle doté de 100 millions d'euros et par un fond national d'innovation qui permettra de lever 240 millions d'euros. Une commission d'évaluation des politiques d'innovation sera chargée du suivi et du réajustement des mesures.

Le Parti socialiste salue la détermination et le volontarisme du gouvernement qui entend créer toutes les conditions d'une croissance durable et créatrice d'emplois d'avenir de qualité. Ce nouveau plan fait partie d'une politique cohérente qui poursuit le cap de la création d'emplois sur le territoire national et du redressement de la France sur la scène internationale.